

## Une journée chez les grands! La section 4

C'est la dernière étape, les puéricultrices s'appellent Cristel, Magali, Cathy et Wendy. La journée est assez semblable à la journée chez les petits moyens.

Pour les repas, les horaires sont les mêmes mais là, je mange tout seul. Je suis aidé et stimulé par les puéricultrices tout au long du repas.

A cet âge, j'adore que l'on me raconte des histoires ou que l'on chante des comptines...Mes jeux sont très variés : je picote, je construis, je joue à la poupée, je me déguise, je fais du vélo, je fais de la peinture, je réalise de petites activités à table pour éveiller ma concentration et ma dextérité... Mais aussi dès que le temps le permet je joue dehors.

Je commence à connaître le nom de mes copains et de mes puéricultrices...Mon langage se développe et j'arrive à exprimer mes besoins.

C'est généralement dans cette section que l'on me propose les petits WC afin d'éveiller en moi l'apprentissage à la propreté. Quand je me sentirai prêt à être propre, maman et papa en parleront avec mes puéricultrices et ensemble, ils m'accompagneront dans ce nouveau chemin vers l'autonomie...

Un jour, à l'approche de mes deux ans, mes parents recevront un document de la crèche leur demandant de préciser mon dernier jour de crèche...et oui, toutes les bonnes choses ont une fin! Me voilà presque prêt à quitter la crèche, les puéricultrices préparent ce moment avec moi et le dernier jour, je peux fêter cela avec mes copains si je le souhaite. Je dis au revoir à mes puéricultrices et c'est parti pour de nouvelles aventures à l'école!

